

Cuba et le Pérou décident d'augmenter les services aériens réguliers



Lima, 8 mars, (RHC).- Juan Carlos Pavic, directeur général de l'aéronautique civile du Pérou et son homologue cubain, Armando Luis Daniel López, ont signé à Lima un accord pour porter de 21 à 31 les fréquences hebdomadaires pour les compagnies aériennes des deux pays.

Les deux parties ont également décidé d'œuvrer en faveur de la signature d'accords de coopération entre des compagnies aériennes de Cuba et du Pérou.

Le trafic aérien entre les deux pays est passé de 86 mille passagers en 2012 à 183 mille en 2018.



Radio Habana Cuba